

## LA CHA EN GINEBRA

# Pedido gay en la ONU

La Comunidad Homosexual Argentina (CHA) presentó ayer formalmente ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, en Ginebra, un reclamo para que su condición sexual sea reconocida como un derecho humano más.

El representante de la CHA, Pedro Paradiso Sottile, denunció en el Palacio de las Naciones la discriminación que padecen los gays y lesbianas a raíz de la orientación sexual e identidad de género. "No hay religiones (...) políticas, ni doctrinas que puedan sostener la vergüenza de la desigualdad de las personas a causa de la orientación sexual y de la identidad de género", afirmó Sottile, cuya intervención fue apuntalada por Brenda Vukovic, de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH). Se pidió, además, que el tema se incluya en la agenda de la ONU el año que viene. ◀